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做交易十多年，确实见过很多交易暴富的传说，但那并不是市场的真相啊！

市场的真相是95%的交易者亏损！

普通交易者如果能在市场不亏损，就已经很不正常了，已经战胜了95%的人了。

如果能找到一点微弱的优势，等市场赏饭吃，每年赚个20%-50%，就已经是很幸
运的万里挑一了，可交易者都不满足20%-50%，想要的都是200%-500%。

目标错了，行为重心一定会放在
收益端而非风险端
，人性一定会让交易者变成纯粹的赌徒，得到的结果一定会和前面的几张图的故事
一样。

许多普通交易者会拿这个市场中0.001%的交易者作为自己的目标，这些交易者有
的一年赚几十上百倍，有的一年365天每天盈利，有的用5万赚了10几个亿。比如
某号称东方经济学家的某海棠。

而我们普通的交易者，却忘记了自己的普通，陷入了我也行的幻觉里，把行为重心
放在了收益端而不是风险端。
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忘记了缠师说：任何操作没有百分百准确的，忘记了：
市场分为值得做的和不值得做的。

如果交易者能认识到自己的普通，那再说说交易的手法吧。

市场上确实不缺乏确定性的方法，比如高速抢价差的交易，能快人一步获得信息差
从中获取确
定性的交易，和类似前
面英国小哥那种被禁止的灰色方法，这些都不是普通交易者可以做到的。

还有一些比赛中资金曲线45°一路向上的方法，让很多交易者产生我可能也可以的
幻觉。

首先不排除天赋异禀盘感很强的交易者，看盘口交易练个几年可以从盘口信息读到
规律，每次交易做几个点差，做到每天都盈利，这是可以做到的，不过这种方法资
金容量有限。

普通交易者能不能做到？可以先问问自己，凭什么觉得我也可以？

剩下的比赛中做出好成绩的交易者就是：激进+市场配合+运气了。

因为盈亏是同源的。

能让你赚几百万的方法也注定了你有机会亏几百万，对趋势进行跟踪的方法同样会
在振荡中亏的找不到北，做行情回调的方法同样会在行情反转时亏损。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

